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Labour force estimates by educational level
Estimations de la main-d'œuvre par niveau de scolarité


Description

· Information on labour force estimates by age group, sex and educational level for Ontario and Employment Ontario regions.
· Source: Statistics Canada, Labour Force Survey Special Tabulations (CANSIM Table 282-0004). Reproduced and distributed on an "as is" basis with the permission of Statistics Canada (Statistics Canada Open Licence Agreement). 
· Estimates in thousands, rounded to the nearest hundred.

· [bookmark: _Hlk503284967]Estimations de la main-d'œuvre par groupe d'âge, sexe et niveau de scolarité dans les régions de la province et d'Emploi Ontario.
· [bookmark: _Hlk503627353]Source: Statistics Canada, Labour Force Survey Special Tabulations (CANSIM Tableau 282-0004). Reproduit et diffusé « tel quel » avec la permission de Statistique Canada (Entente de licence ouverte de Statistique Canada).
· Les estimations sont exprimées en milliers et arrondies à la centaine près. 


[bookmark: _Hlk503284979]Table summary | Sommaire du tableau

	[bookmark: _Hlk503284989]Dimension
	Items / éléments
	Definition set
	Ensemble de définition

	Age group / Groupe d'âge
	13
	· Total, 15 years and over
· 15-64 years
· 15-19
· 15-24
· 15-29
· 20-24
· 25-44
· 25-54
· 25 years and overs
· 45-54
· 55-64
· 55 years and over
· 65 years and over
	· Total, 15 ans et plus
· 15-64 ans
· 15-19
· 15-24
· 15-29
· 20-24
· 25-44
· 25-54
· 25 ans et plus
· 45-54
· 55-64
· 55 ans et plus
· 65 ans et plus

	Labour force characteristics / Caractéristiques de la population active
	10
	· Population
· Labour force
· Employment
· Full-time employment
· Part-time employment
· Unemployment
· Not in labour force
· Unemployment rate
· Participate rate
· Employment rate

	· Population
· Population active
· Emploi
· Emploi à temps plein
· Emploi à temps partiel
· Chômage
· Population inactive
· Taux de chômage
· Taux d'activité
· Taux d'emploi

	Geography / Géographie
	5
	· Total, Ontario regions
· Eastern region
· Central region
· Western region
· Northern region
	· Total des 5 régions
· Région de l'Est
· Région Central
· Région de l'Ouest
· Région du nord 

	[bookmark: _Hlk503626338]Sex / Sexe
	2
	· Females
· Males
	· Femmes
· Hommes

	Education level / niveaux de scolarité
	7
	· Total, all education levels
· 0 - 8  years
· Some high school
· High school graduate
· Some post-secondary
· Post-secondary certificate or diploma
· University degree

	· Total, tous les niveaux de scolarité
· 0 à 8 années
· Études secondaires partielles
· Études secondaires complétées
· Études postsecondaires partielles
· Diplôme ou certificat d'études postsecondaires
· Grade universitaire

	Year / Année
	16
	Data for years 2001-2016
	Des données pour les années 2001-2016





[bookmark: _Hlk503285652][bookmark: _Hlk503285645]Additional Information 

· Statistics Canada suppresses estimates below 1,500 - values shown as "0.0". Missing values shown as "-".


[bookmark: _Hlk503635575]Footnotes

	Item
	Definition

	0 to 8 years
	Primary education, grade 8 or lower. In Quebec, secondary II or lower.

	Some high school
	Attended but did not complete secondary school. In Quebec, attended at least Secondary III but did not complete Secondary V. In Newfoundland and Labrador, attended at least the first year of secondary but did not complete the fourth year.

	High school graduate
	Received a high school diploma. In Quebec, completed Secondary V. In Newfoundland and Labrador, completed fourth year of secondary.

	Some postsecondary
	Worked toward, but did not complete, a degree, certificate (including a trade certificate) or diploma from an educational institution, including a university, beyond the secondary level. This includes vocational schools, apprenticeship training, community college, Collège d'Enseignement Général et Professionnel (CEGEP), and school of nursing.

	Postsecondary certificate or diploma
	Completed a certificate (including a trade certificate) or diploma from an educational institution beyond the secondary level. This includes certificates from vocational schools, apprenticeship training, community college, Collège d'Enseignement Général et Professionnel (CEGEP), and school of nursing. Also included are certificates below a Bachelor's degree obtained at a university.

	University degree
	Attained at least a university bachelor's degree.

	Population
	Number of persons of working age, 15 years and over. Estimates in thousands, rounded to the nearest hundred.

	Labour force
	Number of civilian, non-institutionalized persons 15 years of age and over who, during the reference week, were employed or unemployed. Estimates in thousands, rounded to the nearest hundred.

	Employment
	Number of persons who, during the reference week, worked for pay or profit, or performed unpaid family work or had a job but were not at work due to own illness or disability, personal or family responsibilities, labour dispute, vacation, or other reason. Those persons on layoff and persons without work but who had a job to start at a definite date in the future are not considered employed. Estimates in thousands, rounded to the nearest hundred.

	Full-time employment
	Full-time employment consists of persons who usually work 30 hours or more per week at their main or only job. Estimates in thousands, rounded to the nearest hundred.

	Part-time employment
	Part-time employment consists of persons who usually work less than 30 hours per week at their main or only job. Estimates in thousands, rounded to the nearest hundred.

	Unemployment
	Number of persons who, during the reference week, were without work, had looked for work in the past four weeks, and were available for work. Those persons on layoff or who had a new job to start in four weeks or less are considered unemployed. Estimates in thousands, rounded to the nearest hundred.

	Not in labour force
	Persons in the civilian non-institutional population 15 years of age and over who, during the reference week, were neither employed nor unemployed. Estimates in thousands, rounded to the nearest hundred.

	Unemployment rate
	The unemployment rate is the number of unemployed persons expressed as a percentage of the labour force. The unemployment rate for a particular group (age, sex, marital status, etc.) is the number unemployed in that group expressed as a percentage of the labour force for that group. Estimates are percentages, rounded to the nearest tenth.

	Participation rate
	The participation rate is the number of labour force participants expressed as a percentage of the population 15 years of age and over. The participation rate for a particular group (age, sex, marital status, etc.) is the number of labour force participants in that group expressed as a percentage of the population for that group. Estimates are percentages, rounded to the nearest tenth.

	Employment rate
	The employment rate is the number of persons employed expressed as a percentage of the population 15 years of age and over. The employment rate for a particular group (age, sex, marital status, etc.) is the number employed in that group expressed as a percentage of the population for that group. Estimates are percentages, rounded to the nearest tenth.





[bookmark: _Hlk503285660]Renseignements supplémentaires

· Statistique Canada supprime les estimations inférieures à 1 500 - valeurs indiquées par « 0.0 ». Valeurs manquantes indiquées par « - ».


[bookmark: _Hlk503635686]Renvois

	Élément
	Définition

	0 à 8 années
	Études primaires, 8e année ou moins. Au Québec, secondaire II ou moins.

	Études secondaires partielles
	N'a pas complété les études secondaires. Au Québec, a fréquenté au moins le secondaire III, mais n'a pas complété le secondaire V. À Terre-Neuve-et-Labrador, a fréquenté au moins la première année du secondaire, mais n'a pas complété la quatrième année.

	Études secondaires complétées
	À reçu un diplôme d'études secondaires. Au Québec, à complété le secondaire V. À Terre-Neuve-et-Labrador, a complété la quatrième année du secondaire.

	Études postsecondaires partielles
	À débuté, mais non complété, un certificat (incluant un certificat de métiers) ou un diplôme d'un établissement d'enseignement de niveau postsecondaire (incluant l'université). Cela comprend une école de métiers, une période d'apprentissage, un collège communautaire, un collège d'enseignement général et professionnel (cégep) et une école de sciences infirmières.

	Diplôme ou certificat d'études postsecondaires
	A complété un certificat (incluant un certificat de métiers) ou un diplôme d'un établissement d'enseignement de niveau postsecondaire. Cela comprend une école de métiers, une période d'apprentissage, un collège communautaire, un collège d'enseignement général et professionnel (cégep) et une école de sciences infirmières. Sont également inclus ceux qui ont obtenu un certificat de niveau inférieur au baccalauréat à l'université.

	Grade universitaire
	À obtenu au moins un baccalauréat.

	Population
	Nombre de personnes en âge de travailler de 15 ans et plus. Les estimations sont exprimées en milliers et arrondies à la centaine près.

	Population active
	Nombre de personnes civiles, hors institution et âgées de 15 ans et plus qui, au cours de la semaine de référence, étaient occupées ou en chômage. Les estimations sont exprimées en milliers et arrondies à la centaine près.

	Emploi
	Nombre de personnes qui, au cours de la semaine de référence, ont fait un travail quelconque contre rémunération ou en vue d'un bénéfice (comprend également le travail familial non rémunéré), ou avaient un emploi mais n'étaient pas au travail à cause d'une maladie ou d'une incapacité, pour obligations personnelles ou familiales, pour des vacances, par suite d'un conflit de travail ou du fait de tout autre facteur. Les personnes mises à pied et celles qui avaient un emploi devant commencer à une date ultérieure ne sont pas considérées comme étant occupées. Les estimations sont exprimées en milliers et arrondies à la centaine près.

	Emploi à temps plein
	L'emploi à temps plein se compose des personnes qui travaillent habituellement 30 heures ou plus par semaine à leur emploi principal ou seul emploi. Les estimations sont exprimées en milliers et arrondies à la centaine près.

	Emploi à temps partiel
	L'emploi à temps partiel se compose des personnes qui travaillent habituellement moins de 30 heures par semaine à leur emploi principal ou seul emploi. Les estimations sont exprimées en milliers et arrondies à la centaine près.

	Chômage
	Nombre de personnes qui, au cours de la semaine de référence, étaient sans emploi, avaient cherché un emploi au cours des quatre dernières semaines et étaient disponibles pour travailler. Les personnes mises à pied ou ayant un nouvel emploi devant commencer dans quatre semaines ou moins sont considérées comme en chômage. Les estimations sont exprimées en milliers et arrondies à la centaine près.

	Population inactive
	Personnes parmi la population civile hors institution âgée de 15 ans et plus qui, au cours de la semaine de référence, n'étaient ni occupées, ni en chômage. Les estimations sont exprimées en milliers et arrondies à la centaine près.

	Taux de chômage
	Le taux de chômage est le nombre de personnes en chômage exprimé en pourcentage de la population active. Le taux de chômage pour un groupe donné (âge, sexe, état matrimonial, etc.) correspond au nombre de chômeurs dans ce groupe exprimé en pourcentage de la population active de ce groupe. Les estimations sont exprimées en pourcentage et arrondies au dixième près.

	Taux d'activité
	Le taux d'activité est le nombre de personnes faisant partie de la population active exprimé en pourcentage de la population âgée de 15 ans et plus. Le taux d'activité pour un groupe donné (âge, sexe, état matrimonial, etc.) correspond à la population active dans ce groupe exprimée en pourcentage de la population de ce groupe. Les estimations sont exprimées en pourcentage et arrondies au dixième près.

	Taux d'emploi
	Le taux d'emploi est le nombre de personnes occupées exprimé en pourcentage de la population âgée de 15 ans et plus. Le taux d'emploi pour un groupe donné (âge, sexe, état matrimonial, etc.) correspond au nombre de personnes occupées dans ce groupe exprimé en pourcentage de la population de ce groupe. Les estimations sont exprimées en pourcentage et arrondies au dixième près.
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